

Beginn: 19:05 Uhr
 Ende: 19:30 Uhr

Sitzung-Nr: 15/or/023/2019
 WP.: 2014/2019

NIEDERSCHRIFT

**über die am 07.05.2019
 im Dorfgemeinschaftshaus, Münzstraße 24, 76855 Annweiler-Bindersbach
 stattgefundene 23. Sitzung des Ortsbeirates der Stadt Annweiler am Trifels-Stadtteil Bindersbach**

Zeit, Ort und Tagesordnung wurden am 25.04.2019 öffentlich bekannt gemacht (§ 34 Abs. 6 GemO)
 Alle Ratsmitglieder wurden am 15.04.2019 schriftlich eingeladen.

Zu Beginn der Sitzung waren anwesend:

Ortsvorsteher

| | |
|---------------|--|
| Dieter Götten | |
|---------------|--|

stellvertretender Ortsvorsteher und Ortsbeiratsmitglied

| | |
|--------------------|--|
| Ferdinand Badinger | |
|--------------------|--|

Ortsbeiratsmitglieder

| | |
|--------------|--|
| Ludwig Ebert | |
|--------------|--|

| | |
|--------------|--|
| Markus Kraus | |
|--------------|--|

| | |
|----------------|--|
| Hans Scheyhing | |
|----------------|--|

| | |
|---------------|--|
| Martin Thomas | |
|---------------|--|

| | |
|------------------|--|
| Alfred Trautmann | |
|------------------|--|

| | |
|-------------------|--|
| Marion Voos-Kraus | |
|-------------------|--|

| | |
|-------------|--|
| Marc Welsch | |
|-------------|--|

Stadtbürgermeister

| | |
|--------------------|--|
| Thomas Wollenweber | |
|--------------------|--|

Erster Beigeordneter

| | |
|-------------------|--|
| Dr. Viktor Schulz | |
|-------------------|--|

Beigeordneter

| | |
|---------------------|--|
| Reiner Niederberger | |
|---------------------|--|

Schriftführer

| | |
|------------|--|
| Jutta Rink | |
|------------|--|

| | |
|-------------|--------------|
| Reiner Paul | Werkdirektor |
|-------------|--------------|

Tagesordnung:

A. Öffentlicher Teil

- 1 Einwohnerfragestunde
- 2 Ehrung von langjährigen kommunalpolitischen Mandatsträgern durch den Gemeinde- und Städtebund
- 3 Beratung und Beschlussfassung Sanierung Tischtennisplatte
- 4 Informationen und Anfragen

Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. Einwände gegen die Tagesordnung wie auch die Niederschriften der Sitzungen vom 11.02. und 11.03.2019 wurden keine erhoben.

1 Einwohnerfragestunde

Von Seiten der anwesenden Einwohner wurden keine Fragen gestellt.

2 Ehrung von langjährigen kommunalpolitischen Mandatsträgern durch den Gemeinde- und Städtebund

Herr Ferdinand Badinger wurde vom Gemeinde- und Städtebund Rheinland-Pfalz mit einer Ehrenurkunde für zwanzig Jahre kommunalpolitisches Engagement ausgezeichnet. Ortsvorsteher Dieter Götten verlas die Urkunde und führte aus, dass Herr Badinger seit 1999 ununterbrochen im Ortsbeirat Bindersbach das Amt des stellvertretenden Ortsvorstehers ausübt. Hierfür sprach er Herrn Badinger seinen Dank und Anerkennung aus.

Stadtbürgermeister Wollenweber regte an, dass die Vorsitzenden zukünftig vorab über die Verleihung von Ehrenurkunden informiert werden sollten, damit man die Übergabe dieser Auszeichnungen in angemessenem Rahmen vornehmen könne.

3 Beratung und Beschlussfassung Sanierung Tischtennisplatte

Ortsvorsteher Dieter Götten führte aus, dass im Rahmen der Ortsbegehung die Sanierung der vorhandenen Tischtennisplatte bereits besprochen und festgelegt wurde. Die Kosten der Sanierung belaufen sich auf rund 1.400 € inkl. Mehrwertsteuer. Der Brauchtumsverein Bindersbach beteiligt sich mit einer Spende von 500 € an den Kosten für die Sanierung. Der städtische Anteil beläuft sich damit noch auf 900 €. Bereits 2005 wurde die Sanierung im Beisein von Stadtbürgermeister Wollenweber angeregt.

Über Einwände des Stadtbürgermeisters wurde kurz diskutiert.

Der Ortsbeirat beschloss einstimmig die Sanierung der Tischtennisplatte.

4 Informationen und Anfragen

Der Vorsitzende informierte den Ortsbeirat über die Beschlüsse in der letzten Stadtratssitzung, die den Ortsteil Bindersbach betreffen. Unter anderem gab der Stadtrat seine Zustimmung, das Grab von Carl August Jäger als Ehrengrab auszuweisen. Gleichzeitig wurde der Bebauungsplan „Westlich der Anebosstraße“ als Satzung beschlossen.

Im Ortsteil sollen drei Hinweisschilder für das Dorfgemeinschaftshaus angebracht werden.

Zum Schluss zog Ortsvorsteher Dieter Götten ein Fazit über die vergangenen fünf Jahre. Er führte aus, dass man gemeinsam einiges erreicht habe, so z. B. die Gestaltung des Parkeingangs zur Markwardanlage und des Festplatzes einschließlich der Beleuchtung, wofür rund 40.000 € verausgabt wurden, der Neuanstrich der Einsegnungshalle, die bauliche Herrichtung des Nebenraumes und die Wiederaufstellung des 2006 umgefallenen Friedhofskreuzes, das durch Spenden finanziert wurde. Weiterhin sprach er die Errichtung und Betreuung des Bücherschranks an, sowie die Erneuerung der Glockenfernsteuerung- mit Funkverbindung zum Läutwerk des Dorfgemeinschaftshauses. In den Sitzungen des Ortsbeirates wurden fast einstimmige Beschlüsse gefasst, was auch auf die jährlich durchgeführten Ortsbegehungen zurückzuführen ist. Der Ortsvorsteher dankte der Stadtspitze und dem Stadtrat für die Unterstützung und die Zusammenarbeit ebenso dem Leiter der Stadtwerke und dem Bauhofleiter. Jedoch waren auch zwei Wermutstropfen zu verkraften, zum einen die Auflösung des Gesangsvereins und der plötzliche Tod des ehemaligen Ortsvorstehers Franz Kaiser am 06.12.2018. Abschließend sprach der Ortsvorsteher seinen Dank, insbesondere dem Brauchtumsverein, der für den Ortsbezirk tätigen Frau Planck und allen Ortsbeiratsmitglieder für die hervorragende Zusammenarbeit aus.

Der Stadtbürgermeister Thomas Wollenweber dankte dem Ortsvorsteher Dieter Götten für sein Engagement in der Wahlperiode 2014-2019 und die gute Zusammenarbeit.

Worüber Niederschrift

Der Vorsitzende

Die Schriftführerin